

5. くらし

	タイトル	意見等
1	犬猫の殺処分について	こんにちは、私は神奈川県の方です。お隣の高知県から殺処分予定のあった犬と暮らしています。高知県のボランティアの人達は命繋ごうと必死に里親をさがしています。徳島県は沢山犬猫を捕獲してはたった3日の掲載で殺処分してると聞いています。ドリームカーと言うふざけた名前のトラックで犬猫達を殺処分してるのも知ってます。もう終わりにして下さい。後藤田知事宜しくお願いします。
2	犬の収容掲示期間	野犬を捕獲した後、もっと収容期限をのばし、掲載期間も長くし里親等に繋げる努力をして下さい。処分する為に税金を使うのではなく、生かす事や命を繋げる事に税金を使って下さい。犬達も好きで野犬になった訳ではありませんし、他の都道府県でも命を繋げる努力や仕組みに力を入れて来ています。どうか徳島県も犬達の為に今の仕組みを変えて行き、掲載期間ものばしながら里親に繋げる努力をお願い致します。
3	保健所に保護している仔たちにつきまして	お世話になります。 毎回、感じておりますが、おたく様の県では動物の保護、並びに殺処分についてどのようにお考えですか？保護した仔の飼い主、里親、を見つけるのに3日で解決出来ますか？人間界の問題も3日で解決出来るものはありますか？ なぜ、私が住んでおります東京のように殺処分ゼロに出来ないのでしょうか？ やはり考え方、取り組み方が田舎者だからでしょうか？田舎者は大概、民度が低いですからね。世界中の発展途上国では犬や猫を食べる国がありますが、その国と同じですね。同じ日本に発展途上国の県があるのは恥ずかしいです。 どうぞ東京を見習って田舎者から脱却して欲しいものです。そのように願います
4	動物愛護センター殺処分について、	こんにちは、 facebookにて、徳島県の殺処分する期間が3日間しか猶予がない事を知りました。あまりに早すぎる。 とても憤りを感じました。 殺処分って動物の命は物ではない、 たまたま、ペットとして生まれなかったけど野良犬には、生きる権利はないのでしょうか？ 猫は、地域猫として生活をしている猫も多いですが、色々問題はある事も承知です。 犬は、狂犬病があるから、地域犬とかにはなれないのでしょうか？ 昔は野良犬いっぱいいたけど、その昔では、噛みついて人が死んだって話しは聞いた事はなかったです、 いつから野犬狩りは始まったのでしょうか、、、 動物(野良達)については色々な課題があるけど、私は殺処分は反対です。 徳島県は父親の生まれ育った県なので余計に憤りを感じます。 早く殺処分のない国になってほしいと願う人間からの意見です。
5	動物愛護に関して	捕獲した犬の掲載期間が短すぎます 飼い主様やお世話してくれている方に情報が届くことをちゃんと前提に考えてもらいたい 犬の命 猫の命を繋ぐ努力をしてください 他の自治体で殺処分ゼロ達成しているところもあります 動物愛護は文化のバロメーターとも言われます 命を繋ぐ努力をどうか真剣に考えて下さい
6	愛犬家としてのマナー向上のために	いつものお散歩コースに糞が何カ所も…という光景をよく目にします。恐らく、他にあるから取らなくてもいいだろう…的な感じで増えていくのかと思われます。 バックをもつ人も昔に比べれば増えましたが、手ぶらな人もまだまだいます。 私自身も犬を散歩させるのですが、いつも多めに袋をもち、少なくとも自分たちが歩くコースで目についたものは我が家の犬のものでなくても、ボランティアで持ち帰り、燃えるゴミとして処分しています。おかげで袋の消費量は半端ないですが… 自分たちも気持ちよく散歩するためですが、所によっては、畑のなかで散乱している場面も…さすがに畑の中までは入れないため、見逃さざるを得ないのが残念です。 そこで、なのですが県としてのイメージアップにもつながるし、犬を飼う責任向上のため、田畑をもつ方々に看板設置を促してはどうでしょうか？ 『糞禁止』を掲げていればやはり、少しは抑止につながるのではないかと…他にも自治体ごとに要望があれば設置するなど… 自身の畑ならば、お手製でもいいですが、公道などは、勝手に看板もおけません。 あとは近所では、糞をチョークで囲み、日時を書くというような対策をしている所もありました。やはり見られている感が大事かと… 私一人がいくら拾い続けても、キリはないですし、ぜひ県をあげて殺処分廃止とともに取り上げて頂けたらな…と切にお願いいたします。